

Gesundheit!



Sie kennen das bestimmt: Ihr Kunde niest. Und noch einmal, und ein drittes Mal. Krächzend und mit verquollenen Augen beteuert er: „Aber ich hatte noch nie Heuschnupfen! Und ist es dafür nicht viel zu früh?“ Nicht nur die gestiegene Hygiene, die unser Immunsystem unterfordert, begünstigt Allergien. Auch der Klimawandel tut sein Übriges: Kürzere Winter bedeuten längere vegetative Phasen. Je mehr Kohlendioxid in der Luft liegt, umso mehr Pollen stoßen Blüten aus. Wenn ihnen dann auch noch Feinstaub anhaftet, macht sie das besonders aggressiv. Fast so aggressiv wie mich, wenn ich schon im Februar Heuschnupfen habe. Im Schwerpunktartikel ab Seite 58 erfahren Sie den neuesten Stand in Sachen Allergien und Heuschnupfen.

Außerdem können Sie sich im Februar gleich zu zwei Themen akkreditiert fortbilden: Ab Seite 34 zu Menstruationsbeschwerden, Endometriose und Polyzystischem Ovarialsyndrom, ab Seite 84 zu chronischer Übersäuerung und Basenkuren. Und während Sie Ihre Fortbildungspunkte sammeln, besorge ich mir schnell ein Antihistaminikum.

Kommen Sie gut durch die Heuschnupfensaison und viel Spaß beim Lesen!



News rund um die Uhr
www.diepta.de



Treffpunkt für Interessierte
www.facebook.com/
ptainderapotheke



Abo & mehr
www.diepta.de/service



E-Mail an die Redaktion
info@diepta.de

Ihre

Gesa Van Hecke

Gesa Van Hecke | PTA, Redakteurin